
12 Pièces

223 m²

Réf. 5854

3 500 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison à vendre (06590)
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Située  sur  les  hauteurs  de  Théoule-sur-Mer  comme  une  vigie,  cette

propriété  au  calme,  totalement  rénovée  de  223  m²  bénéficie  d'un

emplacement  privilégié  et  d'une  vue  féérique  sur  la  mer,  les  roches

rouges de l'Estérel et jusqu'aux plus hauts sommets du Mercantour. La

villa principale se développe sur deux niveaux et un peu plus de 174m²

habitables. La pièce de vie au rez-de-jardin est ouverte sur une cuisine

entièrement  aménagée  et  équipée  bénéficiant  d'une  vue  à  couper  le

souffle.  Le  coin  nuit  se  compose  de  cinq  chambres  dont  deux  suites

parentales. De nombreuses terrasses extérieures ...

Located on the heights of Théoule / Mer like a lookout,  this quiet  and completely

renovated  property  of  223 sqm benefits  from a  privileged location  and a  magical

view  of  the  sea,  the  red  rocks  of  the  Estérel  and  up  to  the  most  high  peaks  of

Mercantour. The main villa is spread over two levels and has just over 174sqm of

living  space.  The  living  room  on  the  garden  level  opens  onto  a  fully  fitted  and

equipped kitchen. The sleeping area consists of five bedrooms including two master

suites. Numerous outdoor terraces adorn the different levels of the property and two

other independent ...
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